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TIJERETAZO 
El presupuesto municipal sufre una bajada del 40 por ciento 

AURELIO MAROTO 

Los presupuestos municipales para 
2011 han sufrido un tijeretazo importan
te. En términos globales, han pasado de 
28 millones de euros a 17, lo que supone 
una reducción del 40 por ciento. La Cor
poración aprobó el documento con la 
mayoría socialista y el rechazo de la opo
sición, como se preveía. 

Durante el debate, el alca lde admitió 
que se trata de un presupuesto "res
trictivo" porque "nos hemos adaptado 
a las circunstancias actuales". Esa aus
teridad contempla reducciones impor
tantes en capítulos como gastos co-
1Tientes (19%) o inversiones (7 1 %). Sin 
embargo, en personal só lo hay un re
corte del 4,3%. Diego G" Abadillo apos
tó "por que sigan fluyendo los planes 
de empleo, en especial para los más 
desfavorecidos''. En ese sentido, ase
guró que se mantendrá el gasto social 
y que todavía subsiste un 24% del pre
supuesto para inversiones . Entre las 
obras previstas, destacan la terminación 
del Centro de Salud, el parque empresa
rial , la conexión con La Cabezuela y la 
manzana Arco del Convento. En mate
ria deportiva, anunció una pista de at
letismo y nuevas pistas de pádel. 

Izquierda Unida rechazó el presupues
to porque considera que "s igue la sen
da del anterior, con una previsión de 
ingresos demasiado optimista''. Su por
tavoz, Bernardo Peinado, criticó que se 
hayan presupuestado 400.000 euros más 
de lo que se ingresará por el IBI y le 
salen 810.000 euros menos en inversio
nes. También criticó los más de 900.000 
euros previstos para el nuevo Centro 
de Artes, obra que tildó de "faraónica". 
Igualmente censuró que se piense gas
tar 200.000 euros en ampliar la piscina 
climatizada. 

El PP tampoco cree en este presupues
to. Su portavoz, Francisco Nieto, también 
habló de "obras faraónicas" que "han 
servido para ponerse medallitas''. Admi
tió que es un presupuesto más real que 
los anteriores pero se preguntó "qué 
pasará cuando tengamos que amortizar 
el parque empresarial". Del mismo modo, 
dice ser "mentira" la reducción del 4,3% 
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Diego García-Abadillo: "nos hemos adaptado 
a las circunstancias actuales". 

Francisco Nieto: "la reducción del 4,3% 
en personal es ficticia" .. 

Bernardo Peinado: "es demasiado optimista". 

en personal, "sube dos millones con la 
empresa municipal de gestión". 

El equipo de gobierno defendió los 
presupuestos por " realistas y adecua
dos a los tiempos que vivimos", decla
ró la portavoz, fose Simón, que recordó 
que la oposición "no ha presentado una 
sola enmienda". 

El siguiente punto aprobó la plantilla 
municipal para 2011 , aunque con los vo
tos en contra de PP e JU. También se 
aprobó, con el voto en contra de IU, la 
cesión de una parcela para que la empre
sa Gas Directo se instale en La Solana 
para distribuir gas subterráneo mediante 
una planta de licuado. Por otra parte, se 
dio luz verde para apoyar a una nueva 
cooperativa de 36 promotores relaciona
dos con el transporte. Otro punto muy 
debatido fue el decimosexto, que aprobó 
con la mayoría del PSOE varias ordenan-

zas fiscales, entre ellas la del impuesto 
de vehículos para discapacitados. IU 
habla de "una venganza a una sentencia 
perdida". El PP se expresó en parecidos 
términos, mientras los socialistas niegan 
cualquier venganza. También se bendijo 
por mayoría la aprobación definitiva de 
los estatutos del Canal 1 O de TV para La 
Solana, Manzanares y Membrilla. El PP 
dijo estar en contra de cualquier televi
sión municipal , e JU porque entre sus ges
tores no hay representación de los gru
pos políticos ni de la ciudadanía. 

Igualmente se aprobó la elección de 
los títulos Galanes -2010, que han 
recaído en la empresa Los Pepotes SA 
y los sindicatos de clase UGT y CCOO. 
Antes de ruegos y preguntas, la opo
sición intentó incluir varias mociones, 
pero ninguna ll egó a ser debatida al 
rechazarse su urgencia. 
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